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ERGEBNISPROTOKOLL 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES _____ELTE_______________ 
 

Datum der Sitzung: __________23. April 2015_____________________ 

Beginn: _______________20:10 Uhr______________________________ 

Ort: ______________Gasthaus „Zum Splenterkotten“__________________ 

 

Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 

 

Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1  Begrüßung 

Frau Vater begrüßt die Anwesenden zur 
letzten Stadtteilbeiratssitzung in der bis-
herigen Zusammensetzung.  

Nach den Sommerferien wird es die 
konstituierende Sitzung des neuen 
Stadtteilbeirates geben.  

Gertrud Vater  

2  
Bericht aus dem Arbeitskreis     
„Brücke am Nonnenpädken“ 

Eine Ortsbesichtigung ist erfolgt. 

Nach Mitteilung der Stadtwerke Rheine 
handelt es sich um eine Neuanlage, 
hierfür sei die Stadt Rheine Ansprech-
partner. Die Kosten belaufen sich auf ca. 
40.000 €. 

Eine private Erstellung der Anlage ist 
nicht möglich, da durch die Stadt Rheine 
eine Verkehrssicherungspflicht besteht.  

Im Bauausschuss am 21.05.2015 soll 
über die Brücke beraten werden.  

Gertrud Vater  
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3  
Bericht aus dem Arbeitskreis           
„Dorfentwicklung“ 

Frau Overesch stellt die bisherigen Er-
gebnisse mit einem Vortrag vor.  

Über einzelne Punkte wird diskutiert und 
die Vorlage entsprechend angepasst. 
Der Stadtteilbeirat beschließt einstim-
mig, dass diese Vorlage als Wunsch der 
Elteraner der Stadt Rheine überreicht 
werden soll.  

Die Vorlage ist als Anlage dem Protokoll 
beigefügt.  

Birgitt Overesch  

4  
Bericht aus dem Arbeitskreis           
„Archiv“ 

Dieser Arbeitskreis ist aus dem Wettbe-
werb „Unser Dorf hat Zukunft“ entstan-
den.  

An einem zentralen Ort sollen Informati-
onen über die örtlichen Vereine, der Kir-
che, politische und wirtschaftliche In-
formationen gesammelt werden. Hierzu 
wird ein Server im Heimathaus aufge-
stellt.  

Mit ca. 10-12 Personen aus Elte soll 
noch gesprochen werden, da dort ver-
mutet wird, dass noch einige Informati-
onen gewonnen werden können.  

Bernd Lunkwitz  
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5  Abriss des alten Pfarrheim 

Herr Gehling spricht im Namen des Kir-
chenvorstandes seinen Dank an den 
Stadtteilbeirat für die bisher geleistete 
Arbeit aus.  

Er teilt mit, dass das „alte Pfarrheim“ in 
diesem Jahr noch abgerissen werden 
soll. Durch einen Wassereinbruch sei ein 
massiver Schaden am Gebäude entstan-
den. 

Weiter berichtet er, dass überlegt wer-
de, was mit diesem Grundstück gesche-
hen soll. Es sei denkbar dort eine Streu-
obstwiese anzulegen. Aus der Versamm-
lung kommt der Vorschlag dort eine 
Boulebahn anzulegen. Zudem gibt es 
vermutlich die Möglichkeit dort ein 
Mehrfamilienhaus zu bauen, hierzu 
müsste allerdings ein Investor gefunden 
werden. Darüber hinaus würde er sich 
über weitere Ideen freuen.  

Das neue Gemeindezentrum, so berich-
tet er, wird gut von der Bevölkerung 
angenommen.  

Leider wurden die Erziehungsverträge 
für die HOT Mitarbeiter vorsorglich ge-
kündigt, aber es laufen bereits Verhand-
lungen, wie es weitergehen soll.  

Herr Gehling  
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6  Sommerfestival 20.06.2015 

Die Initiative Dorf-Land-Zukunft plant 
am 20.06.2015 ein Sommerfestival auf 
dem Dorfplatz. Hier werden verschiede-
ne Musikgruppen mit Elteranern auftre-
ten.  

Zudem ist ein Rahmenprogramm ge-
plant. Herr Wolters von der Stadt Rheine 
werde passend zur Woche der Sonne 
eine Ausstellung auf dem Dorfplatz auf-
bauen. Weiter wird es den Vereinen aus 
Elte ermöglicht sich auf diesem Festival 
in einem 3x3 Meter großem Pavillon zu 
präsentieren.  

Bernd Lunkwitz  

7  
Bericht aus dem Rat der Stadt 
Rheine 

Neue Stadtteilbeiräte sollen gewählt 
werden. In das Besetzungsauswahlgre-
mium werden vom Stadtteilbeirat Elte 
Gertrud Vater und Josef Schnellenberg 
entsendet.  

  

8  
Hinweiszettel, Fragen und Anre-
gungen 

Es wird kurz über die aktuelle Flücht-
lingsunterbringung in Mesum gespro-
chen. Alternativen werden angespro-
chen.  

Die Stadt Rheine führt aktuell eine Hun-
debestandsaufnahme durch, hierzu wer-
den alle Haushalte in Rheine aufgesucht.  

  

9  Verschiedenes, Termine 

Gertrud Vater bedankt sich bei allen 
Stadtteilbeiratsmitgliedern für die geleis-
tete Arbeit. 
 

Nächste Stadtteilbeiratssitzung: 

 

 

 

19.08.2015 im 
Gasthof „Zum 
Hellhügel“ 

 


